

FDP Frankfurt am Main

ENDLICH GIBT ES KLARE REGELN FÜR DEN CANNABISKONSUM

21.06.2024

Die Hessische Landesregierung hat heute vorgestellt, wie sie das Cannabisgesetz des Bundes umsetzen will. Zur Diskussion über das Cannabisgesetz erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki Pürsün:

„Dank der Cannabis-Legalisierung durch die Bundesregierung gibt es nun endlich einen klaren Rechtsrahmen und damit klare Regeln für die Konsumierenden. Die Teillegalisierung zum 1. April und die Anbaufreigabe in Clubs zum 1. Juli sind entscheidende Wegmarken. Die Landesregierung muss nun nicht nur juristisch, sondern auch ideologisch in der Wirklichkeit ankommen und aufhören, die Konsumentinnen und Konsumenten unter Generalverdacht zu stellen, wie sie es aktuell wieder mit der Warnung vor steigenden Verkehrsunfallzahlen tut. Permanent vor Folgen des Cannabiskonsums zu warnen, aber Bierfässer anzustechen und sich fröhlich zuzuprosten, passt nicht zusammen.“